

# **El Tribunal Constitucional de Andorra celebra su primera “Nit del dret”**

El Tribunal Constitucional de Andorra celebró el pasado 6 de septiembre su primera “Nit del Dret”, un evento para difundir la cultura jurídica y poner en valor el trabajo de diferentes profesionales del mundo del derecho.

Durante el acto se llevaron a cabo dos mesas redondas en torno al concepto de la seguridad jurídica: “Seguridad Jurídica y Sociedad” y “Seguridad Jurídica y Jurisprudencia”. El Presidente del Tribunal, Dominique Rousseau, fue el encargado de la inauguración mientras que el Vicepresidente, Josep Delfí Guàrdia Canela cerró el encuentro. Por su parte, los Magistrados de la institución, Laurence Burgorgue-Larse y Joan Manel Abril Campoy, presidieron cada uno de los debates.

En las charlas jurídicas participaron Magistrados del Tribunal Superior de Andorra, abogados, notarios, filósofos y saigs (profesionales investidos de función pública que tienen autoridad para proceder a la ejecución forzosa de resoluciones judiciales o actos administrativos).